

PRÉDICA DOMINGO 6 AGOSTO DE 2023
¿QUÉ ES MI AMADO? PARTE II



Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206

Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10

www.vidacristiana.org.gt/info@vidacristiana.org.gt

PRÉDICA DOMINGO 6 DE AGOSTO DE 2023

¿QUÉ ES MI AMADO? PARTE II

Hace poco tuvimos al hermano Townsend acá y terminó enseñando acerca del incienso de la oración. A veces se encuentra con gente que nos conoce, pero no tanto y lo suficiente como para decir, ustedes allí en la Iglesia oran diferente. En el altar de oro del incienso, el incienso tiene que ver con las oraciones de los santos y está a la altura del corazón de Jesucristo, está en el centro de masa del tabernáculo. Eso les dice cuán importante es la vida de oración. Hemos estado en una maratónica y solo vamos por la mitad, pero gracias a Dios es por la gracia de Dios. Me tocó enseñar en la convención de jóvenes en Indiana acerca de tener una relación personal de oración con Dios. Les dije, podemos entender cosas de la eternidad y eternidades, y estar en un ambiente en donde el ambiente está a cierto nivel, pero si nosotros en lo personal no tenemos una vida de oración, eso en cuanto a experiencia personal nos ubica en el atrio. No es suficiente estar en el ambiente, en lo personal yo quiero estar más allá del atrio. Ahora, esta intercesión que escuchan o que ven que son lenguas diferentes, el incienso estaba en un incensario y ese lo tomaba el sumo sacerdote al lugar santísimo. El incienso es como resina de árbol, pero el material en sí mismo no desprendía la fragancia, excepto que le unamos el fuego. Una vez unimos el fuego con el incienso, entonces tenemos una nube que sube. El día que el Señor nos salvó, Él descendió a encontrarse con nosotros, pero cuando nosotros oramos ascendemos a donde está Dios. Ese incienso tiene que ver con el Nombre de Jesús. La composición del incienso tenía 5 ingredientes, y 5 es el número de letras con las que se escribe el Nombre de Jesús. Es casualidad que en español se escribe con 5 letras, pero igual, en hebreo sí. El 5 es la gracia de Dios. Tiene que ver con el Nombre de Jesús. Ahora, ese Nombre llega a nosotros el día de nuestra salvación y se aloja en nosotros. El día que somos bautizados en agua, el Nombre ahora también está sobre nosotros. Igual con el bautismo en el Espíritu, ahora lo tenemos fuera también y no solo dentro. Ahora, tenemos el Nombre, y tenemos que unirlo con el fuego que ya tenemos. El Nombre y el fuego, necesitamos esas dos cosas. Una vez les expliqué que en los cuernos se rociaba la Sangre de la expiación y la Sangre por los pecados por ignorancia o yerro. ¿Cuántas veces ofendemos a Dios y ni cuenta nos damos? Pero si tenemos una vida de oración, estamos metidos en una casa de Sangre que nos cubre los pecados. Y allí unimos el fuego con el nombre que nos ha sido dado del Señor y allí sube la oración. Por eso el don del Espíritu es tan importante, dice Pablo, voy a orar con el entendimiento, pero también con el Espíritu. Y esos dones no se han ido a ningún lado porque Dios sigue siendo el mismo ayer, hoy y para siempre. Y en Hechos Pedro dijo, es para ustedes la promesa y para sus hijos, para los que están cerca y lejos. Necesitamos eso. De hecho, incienso en hebreo también significa fumar un lugar para desalojar de allí a sus habitantes previos. ¿Alguna vez ha tenido una plaga? Bueno, fumiga. Y nuestra mente carnal está plagada con ideas y cosas. Y cuando nosotros encendemos el incienso de la oración, en nuestra mente y corazón que estaban cargados y plagados con cosas y temor, bueno, uno sale sintiéndose súper bien de tener un tiempo de oración porque fumigamos el lugar. ¿Por qué nos oyen orar en lenguas de manera diferente? Porque Dios es infinito y todo lo que tiene que ver con Dios es infinito, aprenda a orar y eso lo va a llevar a un mundo infinito. Aprenda a estudiar la Palabra de Dios y un nivel de comprensión lo va a llevar a otro. Sin estos recursos divinos, un cristianismo muy del atrio, formalista, religioso, las aguas que salen ya de la boca del Dragón lo van a ahogar.

Por eso dice que el Anticristo va a engañar a muchos, incluso a los escogidos. Esas son las inundaciones que ahogan al ser humano hoy. Pero Dios nos puso para este momento y hora. Y pudimos haber nacido en el siglo 19 con otra clase de situaciones, pero simplemente sigamos creciendo en Dios y echemos mano de los siglos venideros. Ahora regresemos a lo que hemos venido haciendo. Vamos a Mateo 13:44, cuánto le hemos sacado a este versículo.

Además, el reino de los cielos es semejante a un tesoro escondido en un campo, el cual un hombre halla, y lo esconde de nuevo; y gozoso por ello va y vende todo lo que tiene, y compra aquel campo. (Mateo 13:44)

¿Qué una cosa nos hace ser locos por Jesús? Haber encontrado el tesoro escondido. Eso nos hace dejarlo todo por seguirlo a Él, nuestros planes y proyectos y abrazar los suyos. A veces sus planes coinciden con los míos, pero no siempre, pero igual, los de Él son mejores, traen gozo, paz y vida. Pero, vayámonos a este asunto del campo otra vez. Es el terreno en donde nos encontramos hoy y es allí en donde Dios quiere que encontremos el tesoro. La palabra campo en griego, agro, no son los montes y valles y bosques, sino terreno que se trabaja. Es por haber estado trabajando el terreno que él encontró el tesoro. Si hubiera estado estático sin nada que hacer, no habría encontrado el terreno. Estaba en ese terreno que se trabaja y es un terreno que tiene pastos para el ganado y tendrá surcos y semilla para dar fruto. Entonces, cualquier tipo de situación que vivimos hoy es el campo en el que podemos encontrar el tesoro escondido, la sabiduría, entendimiento y conocimiento, pero esto va a ocurrir si nos ponemos a trabajar en el campo en el que estemos. ¿Cómo trabajar? Bueno pues en oración. No es solo de que estoy en esta situación y voy a ver en dónde está el tesoro, y me duermo. No, era un agro, un terreno que se trabaja. Y buscamos en el lugar santo y oramos, y le decimos, acá tiene que haber un tesoro, yo sé que puedo salir de esta situación con un entendimiento y relación más estrecha contigo. Elaboremos un poco. No se me ha olvidado que tenemos que seguir describiendo al Amado.

Y Jesús le dijo: Ninguno que poniendo su mano en el arado mira hacia atrás, es apto para el reino de Dios. (Lucas 9:62)

Recuerden que está hablando del reino de los cielos en el caso del hombre que compra el campo. Y también recuerden que es un camino, y en un sillón alguien se sienta y se entrona. Dios no necesita cristianos que se sienten, es un camino, implica acción, actividad, acción. Ninguno que empezando a trabajar en el campo, mira hacia atrás es apto para el Reino de Dios. El Reino de Dios es semejante al hombre que, trabajando, encontró un tesoro y vendió todo y lo compró. Ya la salvación lo puso en el campo, empiece a trabajar, aprenda a trabajar con su propio corazón, sacando de allí las piedras duras y sacando las arañas muertas y ratones, la mala hierba en el terreno y trabaje en el campo del mundo. Por algo Jesús no se lo llevó al cielo cuando lo salvó, es usted al que Dios ha llamado para ser testigo de Jesucristo en medio de este mundo que perece. El Señor nos puso en un campo para trabajarlo y es cuando lo hacemos que encontramos el tesoro. Es cuando buscamos a Jesús que lo encontramos. Y no es en la salvación, allí Él lo encontró a usted. Pero usted debe poder pararse acá y contar las relaciones personales que tiene con Él. El nuevo orden mundial ya llegó y el humanismo secular lo logramos parar hasta este punto, pero eso ya no existe y el Diablo si no logró destruir oponiéndose, de frente y provocando persecuciones, bueno busca trucos más sutiles y hoy trabaja en la mente. Un cristianismo light

no nos va a ayudar a pelear la batalla. Pero si alguien nos pide cuentas de nuestra fe y hemos encontrado el tesoro escondido, no importa el argumento o trampa intelectual o la semilla de error, habrán llegado demasiado tarde a decirnos que Jesús no es el Señor, el Amado, el deseo de mi alma. Cuando lo encontramos de manera personal, nadie nos puede decir que esto no es cierto y es otra de las razones por las que tenemos que ser bautizados y llenos del Espíritu Santo, porque dice el Señor, me seréis testigos cuando haya llegado el Espíritu Santo. Testigo es mártir, en otras palabras, trate, pero no me va a convencer, máteme antes. ¿Cómo dar marcha atrás a una relación de amor viva a Jesucristo? ¿Cómo dar marcha atrás a una experiencia? Esa es la diferencia entre saber de Jesús y haberlo encontrado en el campo. En el campo aprendemos acerca de Jesucristo, pero cuando encontramos el tesoro, ya nadie nos dice cómo es.

*Sembrad para vosotros en justicia, segad para vosotros en misericordia;
haced para vosotros barbecho; porque es el tiempo de buscar a Jehová,
hasta que venga y os enseñe justicia. (Oseas 10:12)*

Él nos llamó a ser agricultores en su campo. Jeremías 11:3 es otra que dice, *haced para vosotros barbecho*. ¿Qué es barbecho? Son estos surcos que cuando ponemos la mano en el arado, abrimos. Esto es examinándonos a nosotros mismos y quitando actitudes de nosotros mismos que estorban nuestro progreso espiritual. El candelero en hebreo es Menorah, y la raíz es Nir, y Nir es barbecho, surcos. ¿Quiere tener la luz y el entendimiento de la Palabra? Empieza cuando trabajamos la tierra de nuestro corazón y abrimos surcos en el corazón. ¿Cómo encontramos el tesoro escondido? Estando en el agro, no en un bosque con ríos, trabajando. La Amada, ¿encontró el tesoro escondido? Había mucha gente en el campo y sabemos que ella estaba rodeada de las doncellas de Jerusalén. La palabra doncella es virgen, una persona salva porque es la Sangre de Jesucristo la que nos limpia para poder crecer. Estaba rodeada de mucha gente salva, pero vean en Cantares 1, en la cámara del rey no estaban todas las doncellas. Ellas sabían que el rey tenía una cámara y tenían el testimonio del rey, ellas dijeron, tu Nombre es como unguento derramado, ellas sabían que el rey tenía una fragancia dulce y maravillosa que no podían buscar en nadie mal. Y por eso es señalado entre 10,000 el Señor, porque tiene una bandera, que dice, YO TE AMO CON AMOR INCONDICIONAL. Ellas percibieron la fragancia del amor del rey, y si no me cree, leámoslo.

*¡Oh, si él me besara con besos de su boca! Porque mejores son tus amores
que el vino. A más del olor de tus suaves unguentos, Tu nombre es como
ungüento derramado; Por eso las doncellas te aman. (Cantares 1:2-3)*

Y las multitudes aman a Jesús, pero cuando se trata de meterse a las cámaras del rey para trabajar el corazón, vamos a ver cuánta gente puede encontrar. Mucha gente es salva, pero quieren seguir igual. Echar mano de las bendiciones de Dios y guardarme mi propio campo. Pero ella dice:

*Atráeme; en pos de ti correremos. El rey me ha metido en sus cámaras;
Nos gozaremos y alegraremos en ti; Nos acordaremos de tus amores más
que del vino; Con razón te aman. Morena soy, oh hijas de Jerusalén, pero
codiciable Como las tiendas de Cedar, Como las cortinas de Salomón.
(Cantares 1:4-5)*

Ella estaba en la cámara del rey para ser besada con los besos de su Palabra. La palabra morena significa aplicarse temprano, aplicarse de madrugada a una tarea con fervor. ¿Qué estaba haciendo en las cámaras? Trabajando. Y estaba trabajando la tierra de su corazón porque de repente el color le cambió y sus hermanos se enojaron con ella porque lo notaron. Ella en el cuarto de oración estaba trabajando en su viña. Acá en el terreno veo una piedra, una dureza, veo mala hierba en el campo, veo esta actitud, esta cosa, el otro día le respondí mal a una persona, o me enojé mucho con esto, Señor limpia mi corazón, eso es hacer barbecho, eso es poner la mano en el arado y seguir abriendo surcos en el corazón. La palabra surco es la misma que candelerero y la Palabra se nos abre. Ella estaba haciendo eso, pero había otra cosa que había aprendido a hacer. El campo no solo es trabajar el corazón, y es lo primero y más importante, porque de qué nos sirve ganar el mundo y perder nuestras almas.

¿No decís vosotros: Aún faltan cuatro meses para que llegue la siega? He aquí os digo: Alzad vuestros ojos y mirad los campos, porque ya están blancos para la siega. Y el que siega recibe salario, y recoge fruto para vida eterna, para que el que siembra goce juntamente con el que siega. Porque en esto es verdadero el dicho: Uno es el que siembra, y otro es el que siega. Yo os he enviado a segar lo que vosotros no labrasteis; otros labraron, y vosotros habéis entrado en sus labores. (Juan 4:35-38)

Miren el agro, hay un tesoro escondido en el campo. Trabajar en el campo también es trabajar en el mundo en el que nos puso Dios. Es trabajar en la familia y el vecindario, allí quiere Dios que abramos el arado de su Palabra y abrir surcos en la mente de la gente para poder dejar un principio espiritual allí. Y luego irnos a orar. Irá orando y llorando el que lleva la semilla. Entonces dele testimonio a los que lo rodean, deles la semilla e inquiételes y en la noche riegue las lágrimas de intercesión esa semilla en la persona y tarde o temprano regresará con gozo. También se trata de ser fieles testigos del Señor en el lugar en el que Dios nos ha puesto. Ahora, regresando a la Amada, ella también estaba haciendo eso, por eso encontró el tesoro escondido en su amado. LA gente puede tener a Jesús enfrente y no haberlo encontrado como el tesoro escondido y esto ocurre cuando estamos felices y satisfechos con que Jesús exista y nos bendiga. Como una pequeña historia, una vez acompañé a la Dra. Esparza y agarró un pizarrón y dibujó un hombrecito y dice que pidió 3\$ de Dios, y eso me compra suficiente de Dios para que me bendiga cuando lo necesito, pero no me comprometen demasiado como para tener que cambiar. Es cierto. Acabamos de describir a noventa y cinco por ciento de los cristianos. Eso no va a sobrevivir con lo que se nos viene ahorita. Esa gente no necesariamente está dispuesta a dar la vida por lo que saben de Jesús. Pero cuando sí hemos tenido esa experiencia. La Amada también estaba trabajando en el campo, y ella estaba apacentando cabras y no eran ovejas.

Hazme saber, oh tú a quien ama mi alma, Dónde apacientas, dónde sesteas al mediodía; Pues ¿por qué había de estar yo como errante Junto a los rebaños de tus compañeros? Si tú no lo sabes, oh hermosa entre las mujeres, Ve, sigue las huellas del rebaño, Y apacienta tus cabritas junto a las cabañas de los pastores. A yegua de los carros de Faraón Te he comparado, amiga mía (Cantares 1:7-9)

Ella estaba trabajando, ya ella sabía orar y tenía un nivel de oración. No estaba diciéndole que parecía caballo, sino que estaba describiendo el corcel de Job que es la fe y su poder. Ella ya estaba con las manos en el arado trabajando infatigablemente, haciendo barbecho en su corazón y en el de las cabras. A veces uno dice, ay no yo no voy a trabajar con esa persona, porque muy difícil. Pero nosotros empezamos predicando en las cárceles y eso fue un entrenamiento y nos íbamos a meter a cuanto lugar podíamos. Tratábamos de abrir barbecho en la mente de la gente y digo lo hacíamos porque ahora pastoreo una congregación. En el proceso de trabajar en el campo, es que vamos a encontrar el tesoro escondido. No es estando estáticos, sino trabajando en el campo de adentro y el de afuera y la amada era practicante. Por eso es que su experiencia del rey, del amado, empezó a crecer y crecer a tal punto que ella ya no podía vivir sin Él. El Señor lo llevó a ese campo a usted, no solo para verse a usted, sino para trabajar con la gente que está rodeándola a usted también. Si a usted no le gusta su trabajo, Dios no lo va a quitar de allí hasta que Dios no haya cumplido su propósito para usted. Mejor empiece a abrir surcos, acá adentro y en la mente y corazón de la gente que lo rodea.

Pasé junto al campo del hombre perezoso, Y junto a la viña del hombre falto de entendimiento; Y he aquí que por toda ella habían crecido los espinos, Ortigas habían ya cubierto su faz, Y su cerca de piedra estaba ya destruida. Miré, y lo puse en mi corazón; Lo vi, y tomé consejo. Un poco de sueño, cabeceando otro poco, Poniendo mano sobre mano otro poco para dormir; Así vendrá como caminante tu necesidad, Y tu pobreza como hombre armado. (Proverbios 24:30-24)

Los espinos son los afanes de esta vida, los placeres de este mundo, los engaños de este mundo. La serpiente se metió en el jardín del Edén porque no había cerca. Y el Diablo se ha metido en los corazones de los jóvenes en las universidades. Hablo de las opiniones personales que pretenden que Dios no existe y que el hombre es Dios y creen que uno es el loco por creer que solo hay un ser supremo que es la causa de este orden con el que opera el universo, yo creo que están más locos ellos. Ahora, el único problema es que si tenemos a miles de millones de habitantes en el mundo que creen que son Dios, entonces deberían de adorarse los unos a los otros. Esto ni siquiera hay que comentarlo. Si ponemos la mano en el arado y volvemos atrás, si no estamos trabajando en el campo, el de adentro, buscando que la tierra sea limpia y receptiva a la Palabra y el campo de allá afuera para ser testigos suyos, si no trabajamos en el campo, no vamos a encontrar a Jesús el tesoro. Tendremos la misma deslealtad y desobediencia. Jesús ya no es tan valioso como dicen que es. Si Jesús es valioso para nosotros, lo primero que vamos a sacrificar son nuestros deseos y planes antes que a Jesús. Pero cuando llega el momento de hacer elecciones, mucha gente se queda con sus planes y proyectos y tesoros. El reino de los cielos es la Nueva Jerusalén, allí no vamos a encontrarnos con gente desobediente, sino comunión con gente loca que creyeron en el Señor y tuvieron una experiencia con el Señor al igual que nosotros. Entonces, por eso es que la Amada en Cantares, en esta ocasión en la que Él quería compartirla a ella con sus amigos, se quedó dormida y se acomodó y ya lo conocía Él y ya no quería nada que ver con nadie. Si hemos crecido en Cristo, la razón por la que no nos ha llevado al cielo todavía es porque alguien necesita nuestro testimonio. Nuestra existencia en esta tierra es de necesidad para alguien, vital para alguien. Si a mí las personas precisas no me hubieran hablado del Señor,

probablemente nadie lo hubiera logrado conmigo. Así es que usted tiene un papel vital e importante mientras esté en esta vida.

Yo os conjuro, oh doncellas de Jerusalén, si halláis a mi amado, Que le hagáis saber que estoy enferma de amor. ¿Qué es tu amado más que otro amado, Oh la más hermosa de todas las mujeres? ¿Qué es tu amado más que otro amado, Que así nos conjuras? (Cantares 5:8-9)

Ella sabía que las doncellas no conocían a su amado. Cuando uno encuentra el tesoro escondido, uno se enamora de ese tesoro y va y lo vende todo, se deshace de todo por quedarse con el tesoro y con el campo entero. Obviamente no era la experiencia de las doncellas. Es como cuando a usted le han dicho sus parientes, otra vez vas a ir a la Iglesia, mejor ven con nosotros. O a lo mejor en la casa le dicen, mejor ya no vayas, quédate acá viendo tele con nosotros. Ya sabían que ella era diferente y más hermosa, pero las doncellas tenían un velo. Y entonces ella se arremanga la manga y les dice, bueno ahora me preguntaron y les empieza a hablar del tesoro que ella encontró. ¿En dónde lo encontramos? No en el atrio, allí no está, lo encontramos en el lugar santo, el lugar de la oración, en donde trabajamos el corazón y dejando que el Señor nos trabaje en su campo y dando testimonio a otros. Y es allí en donde empezamos a encontrar fases de Jesús. Y cuando lo encontramos y empezamos a hacer a un lado nuestros planes por el tesoro, entonces nos convertimos en testigos, mártires de Jesucristo. Nada ni nadie nos puede mover de donde estamos parados. De hecho, ya no vamos a poder hacer más, ya hicimos que mi amado es blanco y rubio. Y ya les expliqué por qué su cabeza es de oro fino y sus cabellos crespos. Pero ella empieza a explicarles quién es Jesús con la intención de que ellas tuvieran barbecho en sus cerebros. Estaba haciendo barbecho en su mente y corazón y cuando uno tiene una experiencia, como Jonás. Él tuvo una experiencia cuando se lo tragó el gran pez, y Jonás era obstinado con todo y esa experiencia. Dios quería que Jonás les hablara a los ninivitas, y Jonás tenía algo en contra de ellos, entonces se fue para otro lado. Dios mandó una tormenta, tiraron a Jonás al mar y se lo tragó un pez. Y si lee bien la historia, Jonás murió y se fue al infierno. No estaba vivo en una barriga lleno de ácidos gástricos y algas marinas. Él murió y clamó a Dios porque iba a ser una figura profética de alguien que sí ama a los ninivitas de esta tierra y que iba a ir al infierno y clamar al Padre y ser levantado de los muertos. Pero Jonás fue vomitado en la tierra, pero tuvo una experiencia. Y se ha de haber ido a Nínive a decirles que se arrepintiera ya con una experiencia, sus palabras tuvieron un peso, porque había una experiencia respaldándolas. Y solo abrió la boca y la ciudad respondió los libró de la muerte. Y nosotros en el grado que sea hemos tenido una experiencia con Dios. Nuestras palabras tienen peso, y entre más profundas nuestras experiencias, más peso y misericordia sale de nuestros labios.

*¿A dónde se ha ido tu amado, oh la más hermosa de todas las mujeres?
¿A dónde se apartó tu amado, Y lo buscaremos contigo? (Cantares 6:1)*

Bueno vean, funcionó porque las doncellas luego rápido querían ir a buscar al amado. Bueno hasta acá llegamos, y en la próxima seguimos. Démosle gracias a Dios Padre por Cristo Jesús Señor nuestro.

Estimado lector, si esta prédica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y encontrar más prédicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga!

